



TOUIZA SOLIDARITÉ ILE-DE-FRANCE

20 ANS D'ENGAGEMENT

POURQUOI « TOUIZA » ?

Dans les pays du Maghreb, « Touiza » désigne une pratique ancestrale consistant à mettre en commun les efforts pour réaliser des travaux d'intérêt général. Ce terme reflète la philosophie de notre association.

QUI SOMMES-NOUS ?

Touiza Solidarité Ile-de-France propage l'esprit de la Touiza en Ile-de-France, afin de renforcer les liens avec le Maghreb et les échanges entre les deux rives de la Méditerranée. TS-IDF a acquis une double identité lui permettant d'agir à l'échelle locale et l'internationale.

En France, elle se mobilise pour accroître le dialogue entre les populations et les acteurs associatifs et institutionnels de la région francilienne.

NOTRE ENGAGEMENT

LA DIVERSITE EST UNE RICHESSE !

PARCE QUE NOUS CROYONS QUE CHAQUE PERSONNE DOIT POUVOIR CONTRIBUTER À LA SOLIDARITÉ LOCALE ET MONDIALE

PARCE QUE NOUS PENSONS AUSSI QUE LE RENFORCEMENT DES SOLIDARITÉS ET DES ÉCHANGES LOCAUX ET INTERNATIONAUX NOUS ENRICHIT

 TS-IDF APPORTE UN ACCOMPAGNEMENT SPÉCIFIQUE ET MET SON SAVOIR-FAIRE ET SA CONNAISSANCE DES POPULATIONS ISSUES DES MIGRATIONS MAGHRÉBINES À DISPOSITION DES ACTEURS DE LA SOLIDARITÉ.

NOTRE EXPERTISE

- Montage, gestion et évaluation de projets de développement
- Conseil et accompagnement des acteurs
- Formation d'experts du développement local
- Mobilisation des diasporas
- Animation de réseaux

POUR UNE MÉDITERRANÉE PLUS SOLIDAIRE !

Ne pas jeter sur la voir publique